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11月 19日 第 3388回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. クラブフォーラム 

7.幹事報告 

8. 委員会報告 

9. ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

幹事 

各委員長 

ボックス委員長 

2024 年 11 月 19 日                                                            Vol.14 

 

 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： ロータリー財団月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・ RI 第 2520 地区  

第 2 回行動計画推進会議のご案内 
〔第１地域行動計画推進リーダー 菅原裕典〕 

・ハイライトよねやま Vol.296 
〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

 
■出席報告【10 月 26 日第 3386 回】 

【創立 70 周年記念式典】 
32 人中 25 人 

 出席率 80.6％ 前回修正 80.6% 
 
■メーキャップ 
・11/9(土)築館 RC 創立 60 周年記念式典 

〔橋川秀冶君〕 

 

★★11/12 のお品書き★★ 

海鮮丼 

まずは 70 周年記念式典ご苦労様でした。そしてありがとうございました。今年度

の大事業の 70 周年式典が終わり今年度は終わった感があります。私も 2 週間忘

れてのんびりしていましたら始まりました、RC 理事会に例会です。まだ事業は残って

いますのでよろしくお願い致します。 

日曜日には花巻温泉で菊地雄星選手の講演がありました。参加された方もいた

ようですが、出張の予定でしたので野球好きの女性社員に行ってもらいました。内容

は聞いてないので分かりませんが、後で誰か会員卓話で紹介してくれるのもいいです

ね。    

私事ですが 11 月 3 日に父親の七回忌グランシェールで昼食、4 日は次の十三

回忌は無理だろうと 94 歳の母親、兄弟、子供に孫と花巻温泉で食事会をして泊

まってまいりました。 

また 11 月 7 日と 8 日は全国加盟店会とダスキン 60 周年記念式典で大阪に

行ってまいりました。予定が立たないのとＲＣ70 周年が終わってからの出張二日前

に交通宿泊手配で、大阪便は満席のため、FDA で名古屋からの新幹線で入るこ

にしました。宿泊は新大阪直結です。9 時 20 分の FDA で 10 時 45 分名古屋

空港着。11 時 10 分のバスで 30 分くらいで名古屋駅着。12 時 10 分の新幹線

で名古屋発。13 時 00 分で新大阪着です。ホテルに荷物を預け適当に大阪駅ま

で JR で行き、会場のウエスティンホテルにはバスでも歩いても 10 分くらいですが歩き

たくないので選択はバスです。ここでは勉強会なので講演があります。青山大学地域

社会共生学部教授原晋さん、駅伝監督の講演でした。「よりよい組織がよりよい人

材をつくる」 駅伝で優勝するまでになった話です。詳しくは次回以降にします。食事

会での宴会料理は、前菜スープ、パンに、メインに魚とヒレステーキ、デザートにコーヒ

ー、仙台のウエスティンでも新春の集いに使っていましたが、大阪のほうが断然美味

かったです。パンを 10 個も食べた若いのがいました。翌日は国際会議場、式典と展

示会と食事会。食事はリッツカールトンですが、季節的なソースが違うくらいで同じ。

スタッフはキレイでしたが、味はウエスティンに軍配でした。余興は大阪らしくのおもてな

しで、二日とも吉本興業。初日は芸人の「天才ピアニスト からし蓮根 ミルクボー

イ」 二日目は「ヤンシー＆マリコンヌ」 新喜劇から「吉田とすち子 西川きよし」 

「うーん」あまり興味ないですが見る事ないので楽しみました。花巻 RC70 周年のほ

うが良かったかもです。そんな食事会のあとに世界の山ちゃんで食べ飲み、岩手チー

ムはこっちのほうが「旨い」と言っていました。私たちは味の濃いのにホッとするのでし

た。 

◆70 周年記念誌委員会より◆（一部抜粋） 

 

 
 

皆様のご協力をいただき、なんとか前日に完成納

品となり当日お渡しができました。佐々木史昭実

行委員長の意向で、実行委員会始動時より当日

渡しに向け、上田直樹委員長、委員と共に進めて

参りました。60 周年時はモノクロ(一部カラー)印刷

B5 判でしたが、今回は A4 版フルカラー印刷という

事で盛りだくさん。結果 80 頁になりました。寄稿い

ただいた皆様本当にありがとうございました。不安も

ありましたがおかげさまで立派に出来上がったかなと

思っております。記念誌の中で、当クラブの様々な

活動にご協力を賜っている団体・学校・企業様等

を、感謝の意を込めて掲載させていただきました。

若い会員のこの経験が、10 年後主となり 80 周年

で活かされることを期待します。ありがとうございまし

た。菊忠印刷様にも感謝致します。 

◆第 3387 回 11 月 12 日 会長の時間要旨 ◆ 



 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

◆ニコニコボックス◆ 

 
【藤村弘之君】無事 70 周年記念式典が終わりホッとしています。皆

様、ご苦労様でした。そして、ありがとうございました。残りの事業もよ

ろしくお願いします。 

【松田健君】70 周年式典お疲れ様でした。皆様のおかげで素晴らし

い式典になりました。有り難うございました。 

【藤田勝敏君】70 周年式典、大変ご苦労様でした。繰越金は、一

般会計に 20 万円、80 周年事業積立金へ 28 万円、振替します。

フードパントリーへの 100 万円は、とりあえずニコニコボックス会計へ入

金します。以上、理事会で決定しました。 

【阿部一郎君】70 周年、御苦労様でした。成功裏に終われて良か

ったと思います。夫人誕生日ありがとうございます。これからも仲良く暮

らしていこうと思います。 

【三田望君】誕生祝ありがとうございます。傘寿を迎える事となりまし

た。ロータリーにお世話になり早や 39 年経ちました。続けてこられた

事、皆様の敬老意識のおかげと感謝しております。 

【佐々木史昭君】花巻 RC の創立 70 周年記念式典は、おかげさま

で最高の形と大成功に終了することができました。会員のみなさまの

温かい御協力をいただき後味が良く達成感に溢れる記念事業でし

た。花巻ロータリークラブは本当に素晴らしいクラブであると改めて確

信致しました。 

【橋川秀治君】周年記念式典、大成功おめでとうございます。2 日の

結婚記念日は、家内のリクエストで酒田に行きました。7 月の豪雨の

傷跡が生々しく残っていました。たまたま、静岡からの白髪のボランティ

アさんと話せたのですが、2 ヶ月間車中泊で頑張った話を楽しそうに

話されている姿が印象的でした。 

 

 

【稲田典之君】花巻 RC 創立 70 周年記念式典の大盛会・大成功

おめでとうございました。佐々木実行委員長はじめ役員、会員の皆さ

まに敬意と感謝を申し上げます。 

【吉田和洋君】70 周年大変お疲れ様でした。素晴らしい行事となり

ました。皆様のご協力のたまものです。記念誌もおかげ様で間に合わ

せることができました。ありがとうございました。11 月結婚記念ありがとう

ございます。34 年目に突入します。感謝です。娘たちも家にいないの

で、2 人で楽しもうと思います。 

【立花徳久君】本日は妻の誕生祝いありがとうございます。二人共四

捨五入で 70 才になり、引き算の人生ですね。花巻 RC の 70 周年

無事に完了し会計もこれ以上ない形になりよかったですね。 

【藤原喜子君】先日は、花巻ロータリークラブ創立 70 周年記念式典

本当にお疲れ様でした。来賓の皆様もとても楽しんで頂けている様子

が伝わって参りましたし、2 次会も平塚の皆さんのカラオケで大変盛り

上がりました。皆さん相当お歌お上手でした。上田さんとの 2 次会で

のダンスと始まりと終わりの、ソングリーダー忘れられません。自宅に帰っ

て記念誌を 1 ページずつめくりながら、入会してからの事を改めて振り

返り、花巻ロータリークラブに入会させて頂いて感謝いたします(^-^) 

 

◆今月の慶祝◆ 
 

〔会員誕生日〕  三田望君 

〔夫人誕生日〕 

地蔵堂貴恵さん、遠藤初美さん、立花真紀子さん、阿部秀子さん 

〔結婚記念日〕 

晴山正基君/みずほさん、橋川秀治君/史子さん 

吉田和洋君/優子さん、小山田泰彦君/智美さん、 

藤田直之君/理恵さん 

〔在籍表彰〕  立花徳久君(14 年)、藤田勝敏君(8 年) 

おめでとうございます！ 

◆70 周年記念式典実行委員会より◆（一部抜粋） 

【実行委長長】皆様のご協力のおかげで楽しく、非常に後味良く準

備から、式典、祝賀会まで成功で終える事ができました。記念誌も

あそこまで立派なものを作れて当日皆様にご披露することができ、そ

のおかげで短い時間ながらも中身をぎゅっと凝縮したテンポ良い進

行を式典祝賀会ともすることができました。祝賀会の方でもアトラク

ションがあり旅するピアノを使ってのガバナーの笑いありの、本当に最

後の最後までこんなに素晴らしい式典はなかなかないんじゃないか

なと感じるぐらいでございました。花巻ロータリークラブは素晴らしいな

と改めて思って、こういうクラブに参加できたことを嬉しく感謝するばか

りです。いい経験をさせていただきました。本当にありがとうございまし

た。 

【副実行委員長】私も記念式典にむけて何かしたいと考えていた

時、ちょうど誰かしおりを作ってくれないかという話になり手を挙げまし

た。1 枚ペラぐらいのしおりかなと思ったら結構ちゃんとしたしおりで、し

かも中に人の名前とかが入っているので作っても作っても作っても作り

直さなきゃいけない。ちょうど他の案件と重なってしまって、ほとんど寝

る間がなくもう最後の方ぶったおれそうになりましたが、でも本当に、

大成功に終わったということで苦労が全部吹き飛んでいきました。本

当に楽しい 70 周年だったなという風に思います。皆さん本当にあり

がとうございます。吉田さんの財産がすごく役に立って、それにより席

次表とかが出来上がりましたので、80 周年にもちゃんと引き継げるよ

うにしたいなという風に思っております。 


